



La chorale du collège Pierre et Marie Curie relance son action !

publié le 21/10/2021

Descriptif :

Présentation du projet chorale 2021-2022 intitulé "Au Choeur du Cinéma"



Les choristes sont à nouveau sur le pont pour un nouveau projet sur la musique de film intitulé « **Au Choeur du Cinéma** » au programme cette année une série de 10 chants polyphoniques chantés en anglais, en français, en espagnol et un titre en japonais, plusieurs interventions instrumentales d'élèves viendront enrichir ce projet avec le soutien du Conservatoire Auguste-Tolbecque de Niort. La chorale se réunit **tous les mardis de 12h30 à 13h30 en salle A 105**, les inscriptions sont encore possibles pour les derniers volontaires.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.